



Bistum Basel
Diocèse de Bâle

Medienmitteilung

Zollvorfall in Indien

Solothurn, 25.1.2017 – Mit Bezug auf die gestrigen Medienberichte können wir bestätigen, dass Issac K. als Kaplan im Seelsorgeverband Beromünster-Neudorf-Pfeffikon-Rickenbach-Schwarzenbach/LU tätig ist und sich gegenwärtig in Indien in den Ferien befindet.

Wir haben mit ihm Kontakt aufgenommen und ihn um eine Stellungnahme gebeten. Nach eigenen Angaben beabsichtigte er, die 300 Gramm Gold in Indien für wohltätige Zwecke einzusetzen.

Kontakt:

Hansruedi Huber

Kommunikationsverantwortlicher des Bistums

hans-ruedi.huber@bistum-basel.ch

079 628 04 16